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本會本會本會本會「「「「智慧城市新商業委員會智慧城市新商業委員會智慧城市新商業委員會智慧城市新商業委員會」」」」第三次委員會議第三次委員會議第三次委員會議第三次委員會議    
 

  本會「智慧城市新商業委員會」9

月 20 日展開第三次委員會議，由東

森集團總裁王令麟擔任主任委員。

除報告智慧城市推動現況，另針對

「2018 智慧城市展 SCSE」、「MIT

無人駕駛巴士看 AI 發展與挑戰」兩

大議題探討交流。王令麟主委提

到，智慧城市新商業委員會的成

立，主要是配合台北市長柯文哲致

力推動智慧城市政策，尤其柯文哲

是公認最挺共享經濟的市長，不論 Ubike、Ucar，都是由北市府支持推動，身為台北

市民的一份子，也享受到「共享」所帶來的便利性。台北市要加快腳步邁向智慧城

市的話，產官學必須共同努力合作。 

 

 
 

（ET News 東森新聞雲）王令麟主委：產官學攜手推動智慧城市 市民才有更好服務 

https://www.ettoday.net/news/20170920/1015150.htm 


